

Football/Marché des transferts

Madinda et Tandjigora sous d'autres cieus, Lemina et PEA attendent toujours

S.A.M.
Libreville/Gabon

SI le marché des transferts est mouvementé sous d'autres cieus, celui des internationaux gabonais est un tantinet un peu calme. Pour le moment, seuls deux éléments ont déménagé et posé leurs valises ailleurs. Le premier à avoir changé d'air est Lévy Madinda. Le milieu de terrain vient de quitter le Celta Vigo et a rejoint l'Asteras Tripolis. Il a un contrat de trois ans avec ce club qui évolue en première division grecque et qui a terminé la saison dernière à la 13e place, sur 16 équipes engagées. Pour mémoire, le Gabonais avait été prêté au Gimnàstic de Tarragona (deuxième division espagnole) et appartenait toujours au Celta, qui vient de rompre son contrat. Il quitte l'Espagne libre de tout engagement. La seconde Panthère à changer de pays est Merlin Tandjigora. Celui-ci a décidé de se relancer au Portugal. Il y rejoint CF Os



Photo : JAL

Merlin Tandjigora file au Portugal.

Belenenses, club de première division, avec lequel il a signé un contrat de deux ans. Il s'éloigne ainsi de la deuxième division chinoise où il évoluait au sein du club Meizhou Hakka, étant entendu qu'il n'était plus sous contrat. C'est le second club portugais avec lequel s'engage Tandjigora. En effet, le mi-

lieu de terrain gabonais était passé auparavant par Leixoes, en deuxième division portugaise lors de la saison 2015-2016. Pour le moment, ce sont les seuls internationaux qui ont rejoint un nouveau club. Qu'il s'agisse de Aubameyang, de Mario Lemina, de Didier Ndong ou encore de Denis Bouanga,



Photo : Bongarts/Getty Images

Pierre-Emerick Aubameyang attend de bonnes propositions.

leurs transferts sont toujours au stade de rumeurs. Le capitaine de la sélection gabonaise a un bon de sortie de Dortmund évalué à 70 millions d'euros. Mais depuis l'ouverture du mercato, rien de concret n'a été signalé pour PEA. Manchester City, le Milan AC ou encore Liverpool se sont renseignés sans donner de suite. Seul le club de Tianjin Quanjian (Chine) se dit prêt à verser le montant

exigé par les Allemands. La seule bonne nouvelle est que Aubameyang n'est pas prêt à aller jusqu'au clash pour quitter les bords de la Ruhr. Certains médias pensent savoir qu'il a jusqu'au 26 juillet pour trouver un point de chute. De son côté, Mario Lemina a repoussé les offres de l'Olympique de Marseille et de l'Olympique Lyonnais. Sans doute parce que les

formations anglaises d'Arsenal et Everton lui font les yeux doux. Quant à Denis Bouanga et Didier Ibrahim Ndong, rien ne filtre pour l'instant. On évoque juste, pour le premier, des pistes qui mènent en première division française, en Allemagne et en Angleterre. Du côté de Sunderland, aucune nouvelle donnant Ndong partant n'a encore été confirmée.

Rugby/Fin de la 4e édition du Challenge Jean-Pierre Juilla Le Soof sauve sa saison

F-K-O.M
Owendo/Gabon

Cette équipe peut remercier son demi d'ouverture, **Simplice Tambo**, qui lui permet de finir la saison sur une bonne note. Surtout après son élimination en demi-finale du championnat national à XV face aux Margouillats de Port-Genil.

POUR sauver sa saison, le club du Soof se devait d'être solide, collectif et motivé, dans l'espoir de remporter la 4e édition du Challenge Jean-Pierre Juilla, qui s'est disputée samedi dernier, au stade de la gare de Setrag à Owendo. Après avoir raté



Photo : FKOM

Le RCL (rouge) était pourtant dominateur dans les mêlées au début de la rencontre...

son entrée dans la compétition face aux Rugbyphants (0-5), le Soof s'est repris après sa victoire sur le Racing Club du Gabon (31-10). Un succès qui a permis aux hommes de Stanis Nemot de se relan-

cer dans le tournoi. Le sort aura décidé que le Soof et les Rugbyphant se retrouvent pour leur troisième match de la journée et, sans coup férir, le Soof a pris sa revanche (18-3). Cette dernière formation et



Photo : FKOM

... mais le Soof a été plus collectif et plus réaliste.

RCL, ayant obtenu le plus grand nombre de points, contrairement au quatre autres équipes en lice (Rugbyphants, Vautours, Erco, RCG), ont validé ainsi leurs tickets pour la finale, en vue du titre que le RCL

détient depuis deux ans. Conscient que sa formation est très fébrile dans les mêlées, à cause notamment de son talonneur TERENCE Tsambi, qui peine à faire sortir les ballons, Stanis Nemot va lancer Marcel

Nkwa, à la place de Tsambi. Un changement qui rééquilibre le jeu, malgré l'essai concédé à la 7e minute signé de l'arrière Rajiv Moussavou, qui répond au demi d'ouverture au pied magnifique, **Simplice Tambo**, auteur d'un drop magistral à l'entrée des 25 mètres, à la 5e minute (5-3, 7e), en faveur du RCL. Les hommes de Philippe Prigent, qui ont perdu face à cette même équipe en phase de poules (0-18), n'auront pas fait mieux cette fois-ci. La faute à un seul homme, **Simplice Tambo** qui, aux 18e et 21e minutes, a crucifié les coéquipiers de Charly Léké, en inscrivant une pénalité (3 points) et un drop (3 points) portant le score à final à (9-5).

Ce qu'ils en pensent



Photo : FKOM

Simplicie Tambo (ouvreur du Soof).

•**Simplicie Tambo, ouvreuse du Soof** : « Je suis nouveau dans le rugby. C'est une fierté pour moi d'offrir ce titre à mon club. Un trophée que je dédie à notre président Dominique Grimaldi. L'exploit que je viens de réaliser est le fruit du travail que j'abats lors des séances d'entraînements, sous la supervision de notre coach Francky

Pouchy. »

•**Charly Léké, 3/4 du RCL** : « Nous avons commis beaucoup d'erreurs au cours de cette finale, et l'équipe a manqué d'automatisme. Il faut aussi reconnaître que nous avons un peu sous-estimé notre adversaire. Et puis, on ne peut pas gagner tout le temps. Nous devons aussi apprendre à perdre. C'est ça aussi le sport. »



Photo : FKOM

Charly Léké (3/4 du RCL).